

INTERCO64 DEBARQUE AU CŒUR DU DEPARTEMENT

Le 6 Juin 2024, une délégation CFDT INTERCO64, composée de Florent Mérino, Patricia Poueyo et Sandrine Triail, munie d'un bâton de pèlerin, a sillonné le cœur du département.

En ce jour de commémoration, et sous un soleil éclatant, l'équipe de militants a rencontré à Vielleségure, Audaux, Larribar, Larceveau, St Jean Le Vieux, Rivehaute et Montfort, des secrétaires de mairie affairés à la préparation des élections européennes.

Le constat est partout le même : beaucoup de travail, et un métier encore peu reconnu, alors même qu'il est au cœur de la vie citoyenne.

« Nous ne sommes pas que des couteaux suisses : nous sommes des multi experts », déplore une secrétaire générale.

« Déjà, le terme « secrétaire » n'est pas représentatif de nos tâches : nous ne faisons pas que répondre au téléphone et taper des courriers ! »

Une autre ajoute « depuis quelques temps, les élus réalisent nos contraintes, et des efforts de reconnaissance sont à souligner ; de plus, nous avons constitué un réseau de secrétaires de mairie des communes voisines et nous nous réunissons plusieurs fois par an. »

La force est dans le collectif, comme nous le martelons à la CFDT. Tous ensemble, nous pourrons changer les mentalités et faire reconnaître ce métier à sa juste valeur.